

ABSTRAK

Dini Saadah (1185010031): Perjalanan Ibnu Batutah di India dan Nusantara 1333-1345

Penelitian ini membahas tentang perjalanan Ibnu Batutah di India dan Nusantara 1333-1345. Ibnu Batutah merupakan seorang traveler muslim yang sangat termahsyur, ia berasal dari Maroko. Kisah perjalanannya luar biasa, yang membuat dunia Barat menghargainya sebagai “Marco Polo dunia muslim”. Sebuah karya literatur yang ambisius dan informatif tentang abad pertengahan, kaya akan lukisan mengenai lembaga-lembaga keagamaan, bangunan-bangunan monumental serta tokoh-tokoh alim di kota-kota Islam yang besar. Jejak langkah-langkah perjalanannya telah menjadi bukti kehandalannya sebagai seorang pengelana. Catatan pengembaraannya telah menjadi rujukan kaum cendikia. Namun sayang, nama itu kini telah meredup. Sejarah Islam jarang mencatat perjalanannya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perjalanan serta peran para penjelajah muslim dan untuk mengetahui perjalanan Ibnu Batutah di India dan Nusantara 1333-1345. Metode penelitian yang digunakan merupakan metode sejarah yang meliputi empat tahap yaitu, Heuristik, Kritik, Interpretasi, dan Historiografi.

Berdasarkan penelitian yang dilakukan dapat disimpulkan sebagai berikut: *Pertama*, Ibnu Batutah yang lahir di Tangier pada 17 Rajab 703 H ini merupakan seorang traveler muslim yang sangat terkenal dari Maroko. Ia mampu melakukan perjalanan panjang ke berbagai negara yang ada di dunia dan senantiasa mengamati keadaan sosial budaya negara yang ia kunjungi. *Kedua*, perjalanannya membawa ia untuk mengunjungi India. Ia menetap cukup lama di India bahkan menjadi hakim serta memiliki andil yang cukup besar untuk India. Ketika ditugaskan untuk mengunjungi Cina oleh Sultan India, Ibnu Batutah singgah terlebih dahulu ke Nusantara dan menetap selama dua pekan. Selama berada di Nusantara Ibnu Batutah kagum akan keindahan Nusantara dan menceritakan kebaikan sultan Samudra Pasai pada saat itu. Ibnu Batutah, baik langsung maupun tidak, baik besar maupun kecil mempunyai andil terhadap informasi dalam menunjang perkembangan ilmu geografi di Indonesia.

Kata Kunci: Ibnu Batutah, India, Nusantara